

N° 39.

NAISSANCE de Jean Fradon.

L'an mil huit cent quarante un le Dix-Sept du mois de Septembre sur les Six heures du Soir par devant Nous Jean-Baptiste Basle, adjoint religie par Le maire pour remplir les fonctions d'Officier de l'Etat-civil de la commune de Jonzac, canton de Jonzac, département de la Charente-Inférieure, est comparu Jean Fradon, âgé de Trente-Six ans, demeurant à Jonzac profession de Voiturier lequel nous a présenté un enfant du sexe Masculin né hier à Six heures du Soir, à Jonzac,

de Catherine Marbauf, âgée de Trente-Six ans, profession de Marchande demeurant à Jonzac, et de Jean Fradon, déclarant âgé de Trente-Six ans, profession de Voiturier demeurant à Jonzac auquel il a donné le prénom de Jean, lesdites déclaration et présentation faites en présence de Jean Bernard, âgé de Cinquante-un ans, demeurant à Jonzac profession de Marchand, et de François Arsonneau fils, âgé de Trente-six ans, demeurant à Jonzac profession de Perruquier et ont, les déclarant et témoins, Signé avec nous,

le présent acte, après qui leur en a été fait lecture.

 
